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Abstract (en)
Such a warning device serves for indicating ruptures by metal smelts on ceramic furnace linings of smelt furnaces. It has electrodes which are
arranged on the respective furnace lining, are subdivided into two groups of different polarity and are arranged at intervals from one another. The
groups of electrodes are able to be connected to an evaluation unit for determining the electrical, temperature-dependent resistance of the furnace
lining. In order to permit a simple attachment of the electrodes to the outside of the furnace lining and to ensure a high indicating reliability of the
overall system, at least one of the electrodes is arranged as an electrode network on one side of a ceramic sheet. This ceramic sheet is arranged on
the furnace lining either with the side provided with the electrode network or with the side facing away from the said network, the sheet having in the
first case a lower thermal conductivity and a lower electrical conductivity and in the second case having an approximately equal or higher thermal
conductivity and an approximately equal or higher electrical conductivity to or than the ceramic material of the furnace lining. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine solche Vorwarneinrichtung dient zur Anzeige von Durchbrüchen von Metallschmelzen an keramischen Ofenfuttern von Schmelzöfen. Sie
weist am jeweiligen Ofenfutter (2) anzuordnende Elektroden (11) auf, die in zwei Gruppen (12,13) unterschiedlicher Polarität unterteilt sind und in
Abstkänden voneinander angeordnet werden. Die Elektrodengruppen sind zur Ermittlung des elektrischen, temperaturabhängigen Widerstandes des
Ofenfutters (2) mit einer Auswerteinheit verbindbar. Um eine einfache Anbringung der Elektroden an der Außenseite des Ofenfutters zu ermöglichen
und eine hohe Anzeigesicherheit des gesamten Systems zu gewährleisten, ist zumindest eine der Elektroden als Elektrodennetzwerk (7) einseitig
auf einer keramischen Folie (9,10) angeordnet. Diese keramische Folie wird entweder mit der mit dem Elektrodennetzwerk (7) versehenen Seite
oder mit der diesem abgewandten Seite am Ofenfutter (2) angeordnet, wobei die Folie im ersten Fall eine niedrigere Wärmeleitfähigkeit sowie
eine geringere elektrische Leitfähigkeit und im zweiten Fall eine etwa gleiche oder höhere Wärmeleitfähigkeit sowie eine etwa gleiche oder höhere
elektrische Leit fähigkeit gegenüber dem keramischen Material des Ofenfutters hat. <IMAGE>
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